



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de enero de 2014.

CON REACCIÓN INMEDIATA LA POLICÍA MUNICIPAL DE ECATEPEC LIBERA A DOS PERSONAS PRIVADAS DE SU LIBERTAD Y DETIENE A UNO DE SUS CAPTORES

*Los presuntos delincuentes operaban en la zona de San Pedro Xalostoc

En una acción contundente la policía municipal de Ecatepec rescató a dos personas que se encontraban privadas de su libertad y detuvo a uno de los presuntos captores, en la colonia San Pedro Xalostoc.

Los hechos ocurrieron a las seis y media de la mañana, cuando un camión que transportaba cilindros de gas de la empresa "Flama Gas" se encontraba estacionado en la parada conocida como "Puente del Gallo", a un costado de la autopista México-Pachuca y varios sujetos con armas de alto calibre amagaron al conductor de nombre Pablo "N" y su ayudante Roberto "N" obligándolos a bajar de su unidad, subiéndolos con lujo de violencia a una camioneta marca Ford modelo Escape color gris con placas de circulación HKU-43-28 del estado de Hidalgo, huyendo con rumbo desconocido.

Personas que esperaban el transporte y se percataron de lo sucedido dieron aviso a las autoridades, quienes de manera inmediata iniciaron la búsqueda de ambas unidades, ubicando la camioneta Escape cuando circulaba sobre la avenida 5 de febrero poniente de la comunidad de San Pedro Xalostoc, los uniformados indicaron que detuvieran su marcha; sin embargo, el automotor aumentó su velocidad y los tripulantes realizaron varias detonaciones contra los uniformados.

Al llegar al cruce con la avenida Álvaro Obregón, la camioneta detuvo su marcha y los agresores emprendieron la huida a pie mientras continuaban disparando a los policías, quienes al repeler la agresión hirieron a uno de los presuntos delincuentes de nombre Gabriel García Sánchez de 28 años de edad, mismo que fue asegurado en el lugar y trasladado a la clínica 76 del Seguro Social para recibir asistencia médica.





“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

Al realizar la inspección del vehículo abandonado, se localizó a las dos personas que se encontraban privadas de su libertad, quienes sufrieron una crisis nerviosa, por lo que fueron atendidos en el lugar por personal de protección civil del municipio. Una vez estabilizados fueron trasladados al ministerio público de Xalostoc para interponer la denuncia correspondiente.

El detenido se encuentra hospitalizado bajo resguardo de la policía municipal hasta que pueda rendir su declaración ante las autoridades ministeriales, quedando en espera del número de carpeta de investigación.

